

Communiqué de presse

Appel aux Projets :
Ouverture des Candidatures pour
le Prix Philippe Nordmann 2024

Genève, le 17 avril 2024

Le Prix Philippe Nordmann entame sa première édition, et met en lumière l'innovation et l'engagement social en faveur des personnes vulnérables dans la région de Suisse romande. Doté d'un financement substantiel de 50'000 francs suisses, le Prix récompensera des projets novateurs qui apportent des solutions pérennes et impactantes aux défis sociaux et de santé sociale.

« Nous sommes ravis de lancer le premier Prix Philippe Nordmann, un événement qui célèbre le travail inspirant réalisé par des individus et des organisations pour améliorer la vie des personnes vulnérables dans notre région »

déclare Jean-François Balavoine, président de l'association.

Le Prix Philippe Nordmann vise à soutenir des initiatives achevées ou déjà en cours qui contribuent de manière significative à la cohésion sociale et offrent des solutions concrètes aux défis souvent négligés. Les projets éligibles, idéalement déjà éprouvés, doivent avoir démontré leur efficacité dans un large éventail de domaines sociaux, sans restriction de catégorie.

Les projets sélectionnés recevront une reconnaissance publique ainsi qu'un financement pouvant aller jusqu'à 40'000 francs pour le premier prix et 10'000 francs pour le deuxième prix.

Les candidatures pour le Prix Philippe Nordmann sont maintenant ouvertes et peuvent être soumises **jusqu'au 16 juin 2024**. Les détails sur les critères d'éligibilité et les modalités de candidature sont disponibles sur le site web officiel :

www.prix-pnordmann.ch

La soirée de remise des prix, prévue pour l'automne 2024, offrira une occasion spéciale de célébrer les lauréats et de mettre en lumière leurs réalisations remarquables devant un public composé de personnalités du monde politique, de la société civile et des médias.

Contact médias :

Jean-François Balavoine

Téléphone : 079 559 38 24

Email : jean-francois.balavoine@unige.ch



À propos du Prix Philippe Nordmann : Le Prix Philippe Nordmann vise à reconnaître et à soutenir l'innovation et l'engagement en faveur des personnes vulnérables dans la région de Suisse romande. Doté d'un financement de 50'000 francs suisses, le Prix récompense des projets novateurs qui contribuent à la cohésion sociale et offrent des solutions concrètes aux défis sociaux et de santé sociale.





Association

Philippe
Nordmann

Valoriser l'engagement social ●